

DILARANG MEMBUKA TEMPAT PRAKTEK RUQYAH

Fatwa Asy-Syaikh Shalih Al-Fauzan Ha zhahullahu Ta ala

S • ~~•~~ [Apa pendapat kalian tentang hukum membuka praktek pengobatan khusus ruqyah?](#)

Jawaban:

Ini tidak boleh dilakukan, karena akan membuka pintu fitnah dan penipuan orang-orang suka menipu. Demikian juga hal ini tidak dilakukan oleh salafush shalih yakni membuka panti-panti dan tempat praktek ruqyah. Membuka lebar pintu ini akan mengakibatkan kejelekan, kerusakan, dan andil orang yang tidak layak untuk masuk pada bidang ini. Keumuman manusia nekat, semata-mata untuk memenuhi hajat dan kerakusannya terhadap harta. Mereka ingin merekrut manusia agar berkumpul di sekelilingnya, walaupun harus memakai cara-cara yang haram.

Tidak kemudian dikatakan, "Ini orang shalih (mengapa dilarang?" Jawabannya, pen)" Karena manusia terfitnah wal'iyadzu billah. Walaupun ia adalah orang shalih, namun tetap tidak boleh membuka pintu ini (berdasarkan alasan-alasan yang telah dikemukakan di atas, pen)

Sumber: Al Muntaqa min Fatawa Al Fauzan 2/148

* Alih bahasa: Abu Bakar Jombang
Darul Hadits Fiyus, Lahaj, Yaman

Kamis, 17 Jumadats Tsaniyah 1435 H

Related Posts

[BOLEHKAH MEMBUKA PRAKTEK RUQYAH](#)

BOLEHKAH MEMBUKA PRAKTEK RUQYAH Asy-Syaikh Rabi' bin Hady al-Madkhaly hafizhahullah Ruqyah dilakukan oleh seorang muslim siapa saja yang dia jujur dan dikenal ketakwaan dan

LARANGAN MEMBUKA TEMPAT PRAKTEK RUQYAH

keshalihannya,...

HUKUM MEMBUKA USAHA WARNET

HUKUM MEMBUKA USAHA WARNET? al-Lajnah ad-Daimah Lil Buhutsi al-Ilmiyah wal Ifta

Pertanyaan: Apa hukum membuka usaha warnet? Jawaban: Jika perangkat ini dimanfaatkan pemakainya untuk perantara...

Hukum Membangun Kuburan

HUKUM MEMBANGUN KUBURAN Pertanyaan: Saya perhatikan di daerah kami sebagian kuburan dicor dengan semen seukuran panjang 1 m dan lebar 1/2 m, dan dituliskan padanya nama...

HUKUM MEMPERDENGARKAN RUQYAH MELALUI REKAMAN

HUKUM MEMPERDENGARKAN RUQYAH MELALUI REKAMAN Asy-Syaikh Al-Allamah Shalih bin Fauzan Al-Fauzan hafizhahullah Pertanyaan: Semoga Allah berbuat ihsan kepada anda, wahai syaikh yang mulia semoga Allah...